

## Es stimmt also doch,....

....dass Vogeldreck im Haar Glück bringt. Was der Volksmund schon lange weiss, hat sich am Freitag an der Määs wieder einmal bewahrheitet.

Sonja Danisman aus Wallisellen machte am Vormittag mit ihrer Mutter einen Ausflug auf den Vierwaldstättersee. Als sie das Schiff beim KKL verliessen, wurden sie auf die Määs aufmerksam und folgten der Verlockung.

Beim Eingangsbogen wurde Sonja am Kopf von dem getroffen, was ein Vogel über ihr fallen liess. Statt sich zu ärgern, sagte sie sich: «Das bringt Glück» und kaufte sofort am Tombolastand ein paar Lose.

Was heisst schon Glück, Sekunden später hielt Sonja das Los mit dem Haupttreffer in den Händen und besitzt jetzt eine Vespa Primavera 125 IGET ABS im Wert von Fr. 5'195.-.

Die IG Luzerner Herbstmesse und Märkte gratuliert der glücklichen Gewinnerin.



Von links: Sepp Moser Tombolachef, Sonja Davisman Gewinnerin mit ihrer Mutter, Aerny Bucher Präsident IG LHMM und Brigitte Moser, Glücksfee

Freitag, 14. Oktober 2016, Heiri Hüsler